

## Keren, Kapten Arm Abdul Ghofar Turun Langsung Ke Lokasi Sasaran Karya Bakti

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 7, 2023 - 13:46



TUBAN – Demi menciptakan lingkungan yang bersih bebas dari sampah, Koramil 0811/02 dipimpin langsung Danramil Kapten Arm Abdul Ghofar bersama anggota, Polsek Palang serta warga melakukan gotong royong membersihkan sampah di parit2, kegiatan berlokasi di RT.02 RW.01 Desa Gesikharjo Kec. Palang Kab. Tuban. Kamis (07/12/2023).





Menurut Babinsa Gesikharo Kopka Nur Ikhsan mengatakan bahwa tujuan

dilaksanakan kegiatan pembersihan sampah di sepanjang jalan Makam Asomoro Qondi adalah agar aliran jalan sepanjang yayasan Asmoro Qondi menjadi bersih dan tidak terjadi banjir, karena jika adanya sampah akan menghambat air mengalir sehingga akan menyebabkan banjir di lingkungan tersebut.

“Luar biasa, hari ini Danramil 0811/02 Palang turun langsung untuk membersihkan sampah yang berada di selokan sepanjang jalan masuk yayasan Asmoro Qondi”, Ucap Babinsa.

Danramil 0811/02 Palang Kapten Arm Abdul Ghofar mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan adalah sebagai salah satu metode dalam menjalankan tugas sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) dalam rangka pembinaan teritorial kewilayahan dan teladan bagi masyarakat.

“Semoga kegiatan ini dapat menggugah kesadaran masyarakat akan indahnya kebersihan lingkungan”, Terang Danramil.

Ia menambahkan, Parit sekitar lingkungan pemukiman perlu dijaga dan dirawat kebersihannya karena dengan adanya penumpukan sampah akan mengakibatkan lingkungan yang kurang bersih sehingga perlu adanya pembersihan secara rutin.

“Kami bersama warga bergotong royong bersama-sama membersihkan lingkungan dari sampah, rumput liar dan ranting-ranting kayu dengan harapan menciptakan lingkungan yang bersih agar terhindar dari munculnya wabah penyakit”, Pungkas Kapten Arm Abdul Ghofar.

Sementara itu Kadus Desa Gesikharjo Bapak Sukardi mengucapkan banyak terima kasih kepada anggota Koramil 0811/02 Palang, yang mana dengan tulus dan ikhlas telah membantu dalam melaksanakan pembersihan lingkungan yang ada di Desa Gesikharjo ini.

“Terimakasih TNI yang selalu bersama rakyat”, Ucap Kadus. (Faro)